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COORDENAÇÃO: Joelma Carvalho 
RELATORA: Sueli Preidum de Almeida Coutinho 
 
PARTICIPANTES:  Joelma Carvalho,  Bete Claidh Nascimento/SINDPREVS,  Yara Gerber Lima Bastos/SESA; 
Eloísa Helena de Souza/SINDSAÚDE, Silvia Eufênia Albertini/SINDSAÚDE, Jeremias Béquer Brizola/UEL, Terezinha 
P.da Silva (Mãe Omim)/Rede de Mulheres Negras; 
 
 
PAUTA E DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO 
 
1) ELEIÇÃO DE COORDENAÇÃO E RELATORIA: Pauta apresentada pela Coordenadora Joelma, considerando 

questionamentos e encaminhamentos ocorridos na reunião do mês de abril, onde não esteve presente, tendo 
encaminhado justificativa para a Secretaria Executiva com antecedência. Esclareceu a proposta argumentando 
aspectos positivos para a rotatividade nessas funções. Aberto o debate, ficou deliberado: 

 Reafirmado o nome da Conselheira Joelma para a Coordenação, conforme eleição realizada na reunião de 
fevereiro passado; 

 Indicado o nome da Conselheira Sueli Coutinho/CRESS,  para relatora, em substituição a Conselheira 
Bete/SINDPREVS eleita na reunião de agosto de 2008; 

 Pactuado compromisso para cumprimento do horário de inicio da reunião; 
2) REPRESENTAÇÃO DESTA COMISSÃO NO SEMINÁRIO DE COMUNICAÇÃO: Consultado interessados na 

participação, manifestou-se a Conselheira Bete/SINPREVS.  
 referendado o nome da Conselheira para participar do Seminário que acontece nesta data, a partir das 16 
horas, no auditório. 

3) DESPACHO SE/CES Nº 022/09 – REFERENTE SOLICITAÇÃO DO FÓRUM DE ONGS DST/AIDS PARA 
ESCLARCIMENTO SOBRE LEITOS DE UTI: Retomado documento do Fórum ONGS DST/AIDS onde apresenta 
matérias jornalísticas que tratam da falta de leito de UTI no Hospital das Clínicas/UFPR. Entendendo que na 
reunião dessa Comissão onde foi tratado esse tema não foi definido encaminhamento para essa solicitação, 
deliberou-se: 

 Encaminhar documento para a Superintendência de Gestão de Sistemas – SGS, solicitando resposta para o 
Fórum, com cópia para Comissão; 

4) DOCUMENTOS ENCAMINHADOS PELA SESA/DEPTO DE REGULAÇÃO – YARA: Secretaria Executiva 
solicita orientação sobre encaminhamento dos documentos entregues pela SESA, relativo a assuntos tratados 
nas reuniões de março e abril passados – minuta de termo de compromisso entre entes públicos (contrato) com 
hospitais municipais; modelo de relatório de acompanhamento de hospital filantrópico do SUS (completo e 
simplificado); listagem dos leitos de UTI do Estado do PR por tipo (credenciados); listagem de leitos de UTI 
contratados pela SESA por tipo e local – valores pagos com recursos do tesouro do Estado. Deliberou-se: 

 Encaminhar cópia desses documentos para membros da Comissão, junto com convocação e pauta da 
próxima reunião; 

 Após, arquivar documentos. 
5) PORTARIA GM/MS Nº 1737/2004 – FORNECIMENTO DE SANGUE E HEMODERIVADOS: assunto 

apresentado por Silvia Maria Tintori/UEM na reunião de abril, com a sugestão de pauta para reunião de junho, 
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onde apresentará o tema com a finalidade de dar conhecimento para os demais membros da comissão, e na 
seqüência, convidar a SESA para apresentação na reunião de julho. Deliberou-se: 

 Pautar apresentação pela Sra.Silvia/UEM  da referida portaria para reunião da Comissão em junho; 
 Encaminhar cópia da portaria para membros da Comissão junto com convocação; 

6) OF.Nº 77/SEAD/PR – RELATÓRIO DE AUDITORIA Nº 6167 – SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE CAMPO 
MOURÃO: Yara/SESA apresentou o Relatório de Auditoria, demandado pelo Ministério Público, realizado no 
período de 21 a 26/10/07, referente ao 1º semestre de 2006. Trata-se de uma auditoria de gestão e assistência, 
onde a SEAU/PR recomenda várias adequações para o prestador e gestores municipal e regional. Representante 
do município relatou dificuldades vividas na época, e que a ação do Ministério Público contribuiu para que o 
prestador investisse na melhoria dos serviços ofertados, não havendo atualmente queixas da população usuária. 
Com essas explanações, deliberou-se: 

 Encaminhar cópia do oficio e relatório de auditoria para o CMS e SMS de Campo Mourão, solicitando 
informações sobre os encaminhamentos adotados frente as recomendação apresentadas, e informações 
sobre a atual situação do prestador e dos serviços prestados. 

7) OF nº 13/09 – HOFTALON – SOLICITAÇÃO DE PARECER DO CES/PR PARA CREDENCIAMENTO JUNTO 
AO MS COMO ENTIDADE FILANTRÓPICA: Solicitação foi acompanhada de cópia de documentos para o 
processo de credenciamento, incluindo declaração emitida pelo CMS de Londrina. Joelma e Jeremias/UEL 
comentaram sobre o serviço, enfatizando a qualidade dos serviços prestados e seu reconhecimento pela 
comunidade. Yara/SESA informou sobre procedimentos oftalmológicos que são realizados e pagos pela SESA 
com recursos do Tesouro do Estado, uma vez que o processo de credenciamento junto ao SUS encontra-se em 
andamento. Assim sendo, deliberou-se: 

 a Comissão é favorável e recomenda ao CES/PR a emissão de declaração para credenciamento do 
HOFTALON como entidade filantrópica junto ao MS. 

8) OF.Nº 244/09-SINDSAÚDE – DENUNCIA DE IRREGULARIDADES NO HOSPITAL REGIONAL SÃO 
SEBASTIÃO – LAPA: Manoela, Regina e Eloísa apresentaram informações sobre investimentos no HRSL 
divulgadas no site da SESA, e denuncias que apontam irregularidades na utilização desses recursos e outras, 
tais como: a) subutilização do Centro Cirúrgico; b) “maquiagem” no setor de infectologia para fins da 
comemoração dos 80 anos do hospital; c) Ordens de Serviço Internas que tratam de alta por indisciplina (utilizada 
rotineiramente de forma irresponsável) e da restrição de internamento para pacientes psiquiátricos na 
infectologia; d) problemas expostos por trabalhadores junto ao SINDSAÚDE -  instalações inadequadas, 
problemas estruturais, alas interditadas, Raio X; contaminação ambiental (resíduos sólidos encontrados em rio), 
cemitério ao lado do hospital, Direção autoritária com conduta de assédio moral coletivo; e) realização de teste 
seletivo; f) contratação por RPA de médicos e outros profissionais; f) utilização indevida de recursos da Fundação 
São Sebastião (que é presidida pelo Diretor do hospital), divergindo dos objetivos dessa segundo seu estatuto. 
Aberto para o debate, deliberou-se: 

 O SINDSAÚDE deverá no prazo de 05 dias úteis, complementar a denúncia com documentos que estão em 
seu poder para instrumentalizá-la; 

 Após, encaminhar denúncia para SGS – Hospitais próprios (Peixoto), para resposta em 10 dias úteis; 
 Pautar para reunião de junho da Comissão, apresentação pela SESA (Peixoto) da situação do HRSL frente 
as denúncias encaminhadas; 

 Solicitar pauta para o CES/PR de exposição pela SESA do tema acima, na reunião de junho;  
 Encaminhar documentos encaminhados pelo SINDSAÚDE e SESA para membros da Comissão junto com 
convocação da próxima reunião; 
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 Enfatizar para todos os conselheiros a importância de que as denúncias do HRSL que abordam questões 
pertinentes a Vigilância Sanitária, Orçamento, Recursos Humanos e Saúde Mental, sejam acolhidas e 
discutidas nas Comissões específicas para melhor aprofundamento; 

9) SEMINÁRIO NACIONAL SOBRE DIVERSIDADE DE SUJEITOS E IGUALDADE DE DIREITOS NO SUS: 
Terezinha (Mãe Omim)/Rede de Mulheres Negras,  informou sua participação no Seminário em Brasília, 
realizado nos dias 08 a 11 de maio. Questionada sobre critérios para participação e divulgação desse junto ao 
CES/PR, não soube esclarecer, informando que sua participação foi enquanto representante da sua entidade, 
tendo estado outras entidades do CES/PR participado. 

10) RELATÓRIO DE GESTÃO – SOLICITAÇÃO DE PAUTA PELO SINDSAÚDE PARA REUNIÃO DE JUNHO/09: 
Eloísa/SINDSAÚDE  reafirma a necessidade de pauta para discussão do Relatório de Gestão. Jeremias/UEL 
informou sobre encaminhamento da Comissão de Orçamento que será apresentado amanhã, para que na 
reunião do CES/PR de junho, para que na 5ª feira todas as Comissões se reúnam pela manhã, sendo o período 
da tarde destinado a Reunião Extraordinária específica para apresentação do Relatório de Gestão. Deliberou-se: 

 Pautar para reunião de junho da Comissão a discussão sobre o Relatório de Gestão; 
 Encaminhar cópia do Relatório de Gestão para membros da Comissão junto com convocação; 

11) OF.NC 248/09 – SINDSAÚDE DE 28/5/09 – ESCLARECIMENTO SOBRE PEDIDO DE PAUTA: 
Silvia/SINDSAÚDE justificou quanto à solicitação de pauta para que a 2ª RSM e CRE Kennedy apresentassem 
situação de servidores do CRE Marechal, considerando o questionamento feito na reunião de abril, onde 
estiveram presentes para esses esclarecimentos. O pedido de pauta foi feito pelo SINDSAÚDE em 2008, e 
devido a desorganização da Comissão teve seu encaminhamento somente no mês passado, quando o tema já 
havia sido tratado em reunião anterior deste CES/PR. 

 Comissão ciente, arquivar oficio. 
12) JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA DA SRA.YARA NA REUNIÃO DE JUNHO PRÓXIMO: Yara justificou para sua 

ausência na próxima reunião, por motivo de férias, devendo sua suplente participar. 
 
PAUTA PARA REUNIÃO DA COMISSÃO EM JUNHO/09 
 
Item Assunto Apresentação Tempo 

1) Relatório de Gestão Comissão 01:00 
2) Hospital Regional São Sebastião da Lapa SESA / Dr.Peixoto 01:00 
3) Portaria GM/MS nº 1737/2004 – Fornecimento de sangue e hemoderivados Silvia Tintori/UEM 01:00 
 
LEGENDA: 

Informe  
Deliberação  

 


